
// Presidente della IV A Commissione

Roberto Draià

Valguarnera, il

Distinti saluti.

Oggetto: Trasmissione verbale n 11 del 03/10/2018

Con la presente,

si trasmette in allegato copia verbale n 11 del 03/10/2018

Al Vice Segretario
Dott.ssa Arena

Al Presidente del Consiglio
Geom. Scozzarella Enrico

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Provincia Regionale di Enna)

IVA COMMISSIONE CONSILIARE
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Presenti

Draga Concetta
Ass. Oliveri

Arcuria Giuseppe

Sindaco Francesca Draià

Ass. Platania

Geom. Alaimo

Ass. Riccobene

Auzzino Carmelo

Pecora Sara

Draià Roberto

Componenti

1.Approvazione progetto preliminare relativo ai lavori di riqualificazione energetica dell'immobile
comunale adibito a Scuola Don Bosco.

2.Adozione del programma triennale delle opere pubbliche 2018-2020 ed elenco annuale 2018
aggiornamento e modifica

3.Regolamento mercato del contadino

4.Varie ed eventuali (progetto marciapiedi via Garibaldi)

II giorno 03/10/201 alle ore 17.30 si è riunita la IV Commissione Consiliare a seguito di
convocazione in data 01/10/2018 Prot. 0012148 da parte del Presidente della 4A Commissione
consiliare, per discutere il seguente O.d.G.:

IV COMMISSIONE COSIGLIARE

N 11 del 03/10/2018

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Provincia Regionale di Enna)



I ComponentiII Presidente

Draià Robert

Il Presidente apre la commissione alle ore 17:40, passa la parola all'Ass. Riccobene, il quale introduce il
primo punto. Spiega che è stato modificato il piano triennale "opere pubbliche" con l'aggiunta di un progetto
di fattibilità tecnica ed economica (progetto preliminare) valido e approvato nell'elenco annuale ; le
modifiche sono: lavori di riqualificazione energetica, immobile comunale adibito a scuola Don Bosco ai fini
della richiesta per il finanziamento del progetto di riqualificazione energetica quali: infissi nuovi, impianto
fotovoltaico, installazione corpi illuminanti a led, realizzazione di cappotto del prospetto, isolamento
dell'intradosso dell'ultimo solaio, installazione valvole termostatiche e sostituzione di generatore dì calore.
Continua l'Ass. Riccobene affermando che con questo intervento 1' edificio passa da una classe energetica D
ad una classe B.

Icomponenti Auzzino, Pecora e Draià R., si complimentano con l'amministrazione per l'impegno preso per la

riqualificazione degli immobili e l'attenzione che presta per il mondo scolastico (dando parere favorevole).

Si passa al secondo punto :
IIPresidente Draià R. cede la parola all'Ass. Riccobene il quale dichiara che è stato modificato e aggiornato
l'importo dei lavori relativi al progetto della Scuola "A.Pavone", per un importo pari a 3.900.000,00 euro.

Prende la parola il Geom. Alaimo, spiegando che l'importo dei lavori è stato incrementato nel passaggio della
fase progettuale da studio di fattibilità teonica,economica a progetto esecutivo.
Icomponenti prendono atto di quanto dichiarato sopra.

IIPresidente Draià pone ai voti il punto numero 1 all'odg (adozione del programma triennale oo.pp
2018/2020 ed elenco annuale 2018 aggiornato e modifica delibera giunta n C5 del 19/09/2018) Votanti 3,
voti favorevoli 3.

Il Presidente Draià passa al terzo punto (progetto marciapiedi Via Garibaldi).
L'Ass. Riccobene dichiara che tutti i pareri sono stati acquisiti dagli enti competenti, pertanto si sta
procedendo all'avvio della gara.
Il componente Auzzino chiede la tempistica per l'inizio dei lavori, l'ass. Riccobene risponde che i lavori
inizieranno intorno al mese di Gennaio 2019.

Si passa al quarto punto (regolamento mercato del contadino)
Prende la parola il Sindaco dichiarando che si stanno portando avanti una serie di eventi per la promozione
dei nostri prodotti, tra cui il mercato del contadino, che inizierà entro il 2018, spiegando che esiste un
regolamento dal 2012 mai portato a compimento pertanto gli uffici stanno lavorando per la migliore
collocazione dello stesso.

I lavori si chiudono alle ore 18.13.


